

Listo Santiago de Cuba para la Fiesta del Fuego



Santiago de Cuba, 2 jul (RHC) Más de 700 artistas e intelectuales de 26 países asistirán a la edición 38 del Festival Internacional del Caribe o Fiesta del Fuego, que se celebrará del 3 al 9 de julio próximo en la ciudad de Santiago de Cuba, con Puerto Rico como país invitado de honor.

Este domingo, durante la inauguración del Centro de Prensa del evento, Orlando Vergés, director de la Casa del Caribe, resaltó la presencia boricua, que se hará sentir con una delegación de casi 300 personas, entre las que se incluyen notables artistas de la plástica, músicos, artesanos, cineastas, poetas y académicos.

Como es tradicional, diversas manifestaciones del arte popular convergerán en el encuentro que, por primera vez en 38 años, rebasará los límites de la urbe santiaguera y llegará a los municipios de Segundo Frente y Tercer Frente, según refirió Daniela Anaya, subdirectora de la Casa del Caribe.

Anaya destacó la presencia de las artes plásticas en el gran festejo, en el cual habrá más de 30 escenarios para disfrutar esa vertiente cultural de la mano de prestigiosos creadores, entre ellos los santiagueros Alberto Lescaj Merencio y Eduardo Roca Salazar (Choco).

Inaugurado en abril de 1981, el encuentro, además de suceso cultural, constituye un espacio de reflexión anti-hegemónica y de resistencia. (Fuente: [ACN](#))



Radio Habana Cuba